

Guardia de Ernesto Cardona.

Domingo 21 de septiembre de 2014, a las 12:00 horas.

01. A mitad de guardia, Ernesto se fue.

02. Paso Ester a vender la lotería de la Asociación Contra el Cáncer. Nos ha comentado que habían pasado a fumigar contra las cucarachas de la calle 118 a los dos días de entregar la instancia que le redactamos y llevamos al registro de entrada del Ayuntamiento.

03. Pasó José Macías por temas personales.

04. Vino Alfredo Pechuán con una caja llena de libros. Definitivamente, estamos desbordados con los libros.

05. Dimos de alta al asociado 546, que pagó la cuota de este año.

06. Pasó Amparo con la lotería de la falla Amics de Masies.

07. Dimos de alta al asociado 547, que también pago la cuota de 2014.

08. Estuvieron Heriberto y José Luis.